

# BROADCAST

## Sinergi Kodim 0824/Jember Bersama CV Aji Mahesa, Karya Bakti TNI Bangun RTLH di Desa Rowotamtu

Siswandi - [JEMBER.BROADCAST.CO.ID](http://JEMBER.BROADCAST.CO.ID)

May 9, 2023 - 13:29



EMBER – CV Aji Magesa bersama Kodim 0824/Jember melaksanakan Karya Bakti TNI dengan sasaran pembangunan rumah tidak layak huni (RTLH), terhadap rumah milik Surami perempuan 58 tahun alamat Dsn. Curahmluwo RT. 003 RW. 002 desa Rowotamtu Kecamatan Rambipuji Kabupaten Jember.





Karya bakti TNI yang dilaksanakan pada Selasa 09'05'2023 tersebut, dipimpin langsung oleh Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, bersama 7 orang anggotanya, 5 orang karyawan CV Aji Mahesa dan warga kiri kanan rumah Surami, dengan sasaran hari ini adalah pembongkaran.

Dipilihnya rumah Surami tersebut karena kondisinya memang sangat tidak layak, kemudian banyak bagian rumah yang rapuh, sedangkan Surami sendiri dalam kondisi kurang mampu serta kondisi fisiknya mengidap sakit paru-paru.



Menurut Danramil 0824/13 Rambipuji Kapten Cba Nur Ismoyono, kegiatan karya bakti ini merupakan sinergi Kodim 0824/Jember bersama CV Aji Mahesa, sedangkan Koramil 0824/13 Rambipuji selaku pelaksananya, sehingga saya bersama anggota dan karyawan CV Mahesa, hari ini langsung melakukan karya bakti ini.

Sedangkan perwakilan dari CV Aji Mahesa Eggy Wardana Febrian, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa saat bertemu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso beberapa kali, kita merencanakan dilaksanakannya aksi peduli terhadap warga kurang mampu, dan hari ini baru dapat kita mulai.





Tahap awal ini kita melakukan pembangunan RTKLH, hal ini tentunya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat disekitar kita, sebagai wujud kepedulian sosial CV Aji Mahesa terhadap warga masyarakat kurang mampu, diwaktu mendatang tentunya terus akan kita tingkatkan termasuk dengan aksi sosial lainnya, sinergidengan Kodim 0824/Jember.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya melalui seluler menyatakan, bahwa memang benar saya bersama Mas Eggy beberapa waktu yang lalu membuat rencana kegiatan ini, dan Alhamdulillah hari ini sudah dilaksanakan eksekusi dengan pelaksana Koramil 0824/13 Rambipuji.



Dengan bersinergi bersama pihak-pihak seperti ini, tentunya kita terus berperan dalam membangun Kabupaten Jember, dengan meningkatkan kelayakan rumah warga seperti ini, tentunya akan meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan warga. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)